

à se mettre en valeur, mais à sauver des âmes. » — *The Desire of Ages*, p. 436.

## i) LA LOYAUTÉ

« Le Seigneur a horreur de l'indifférence et de la déloyauté alors que son œuvre passe par une crise. L'univers tout entier considère avec un intérêt inexprimable les scènes finales de la lutte entre le bien et le mal. Le peuple de Dieu est parvenu à la frontière de l'éternité. Y a-t-il pour lui rien de plus important que de demeurer fidèle au Dieu du ciel ? A travers les âges, Dieu a toujours eu ses héros ; il en est de même aujourd'hui. » — *Prophets and Kings*, p. 148.

## j) LE DÉSINTÉRESSEMENT

« De tous les habitants de la terre, les réformateurs devaient être les gens les plus désintéressés qui soient, les plus aimables, les plus courtois. La vraie bonté et le désintéressement devraient se voir dans leur vie. » — *Christian Service*, p. 242.

## k) SUIVRE L'EXEMPLE DU CHRIST

1 Jean 2 : 6.

# 2. LA PASSION DES AMES

La passion des âmes signifie :

## a) L'AMOUR

« Ceux qui sont fidèles à leur vocation de messagers de Dieu ne chercheront aucun honneur pour eux-mêmes. L'amour-propre disparaîtra dans l'amour pour le Christ. » — *Le Ministère évangélique*, p. 52.

« L'amour du Christ nous presse. » 2 Cor. 5 : 14. On peut sentir inconsciemment si on est sympathique ou non, mais décrire le message de Dieu par devoir n'est pas suffisant. Il s'agit d'aimer les hommes.

« Le Christ attirait à lui le cœur de ses auditeurs en leur témoignant son amour ; puis, petit à petit, lorsqu'ils devenaient accessibles, il déployait devant eux les grandes vérités du royaume. » — *Evangelism*, p. 57.

« Combien peu d'entre nous sont cœur à cœur avec leur Rédempteur dans cette œuvre solennelle ! C'est à peine si nous avons le dixième de la compassion que nous devrions avoir pour les âmes perdues. Il y en a tant à avertir encore et cependant combien peu de chrétiens ont le même amour que Dieu pour l'humanité, au point d'accepter de n'être rien pourvu qu'ils puissent voir des âmes amenées à Jésus ! » — *Le Ministère évangélique*, p. 109, 110.

« De grandes capacités, les plus brillants talents, ne peuvent remplacer l'amour. ... L'amour pour Dieu et pour ceux en faveur desquels le Christ est mort accomplira une œuvre inimaginable. Ceux qui ne cultivent pas cet amour ne connaîtront jamais le succès dans leur mission en faveur des âmes. » — *Testimonies*, vol. 6, p. 84.

« Un entier dévouement à Dieu se prouve par le sincère désir que l'on a de sauver des âmes pour le Christ et les ardents efforts que l'on fait afin d'y arriver. » — *Témoignages*, vol. 1, p. 369.

« Bien des gens collaborent avec Dieu sans que nous le sachions. Ils n'ont jamais été consacrés par l'imposition des mains de la part des pasteurs, et cependant ils portent le joug du Christ et exercent une influence salvatrice en travaillant de diverses manières pour gagner des âmes au Sauveur. Le succès de notre labeur dépend de l'amour que nous avons pour Dieu et pour nos frères. Lorsque les membres travailleront de concert, une puissance correspondante sera mise au service du salut des âmes. » — *Testimonies to Ministers*, p. 187, 188.

« L'amour doit être l'élément dominant de toute notre œuvre. » — *Evangelism*, p. 303.

## b) LE SENS DE LA RESPONSABILITÉ À L'ÉGARD DES ÂMES

« Les hommes sont en péril, et les multitudes se meurent. Mais combien ils sont peu nombreux les serviteurs de Dieu qui